

F Foto del día

GRÚA HORQUILLA PARA PESCADORES DE TOCOPILLA

En el Muelle de Tocopilla ya instalada y operativa se encuentra la grúa horquilla con la que cuentan desde ahora los más de 100 socios del Sindicato de Pescadores Independiente de Tocopilla, STI, que cuenta con más de 80 embarcaciones. Esta organización se vio beneficiada con el Programa de Desarrollo Sustentable del Borde Costero de Minera El Abra, logrando recibir esta maquinaria que permite mover, trasladar y sostener cargas como elementos estructurales, botes y herramientas de peso excesivo que muchas veces movilizaban a pulso.

